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№２０９０ 第２１回例会 ２００８．１２．１１ 晴 

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：三井 進 副 SAA 

ソング：奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高島治雄 会長 

この１２月８日、トラトラトラとハワイ真珠湾の米国

海軍基地を日本軍が奇襲して成功したという暗号

電報が山本五十六連合艦隊司令長官から発せら

れて太平洋戦争が勃発した昭和１６年１２月８日未

明より、６７周年を迎えます。 

当時私は小学校３年生でありました。３年８ヶ月に

及ぶこの戦争で、将兵およそ 2,121,000 人の方々

が戦死され、更に空襲などによる民間人の犠牲者

は数えきれず多数を出す中で日本軍は連合国に

無条件降伏をして終戦を迎えた訳であります。 

私も中学生になってから空襲の生き地獄の中で

生死をさまよった経験がよみがえりますが、次第次

第に国民の中では風化してしまっているような気が

します。 

折しもこの１２月１日にその山本五十六将軍が当

日したためた遺書とも言える「述志」や作戦原案の

控えが見つかったと報道されました。 

将軍の親友であった広海軍中将の孫の自宅から

見つかったとのことです。これによると、やってはな

らない戦争で先陣に立たねばならない人の決死の

覚悟がうかがわれ、すでにこの戦争は負けるだろう

と予測を感じていたようでもあります。その例として、

１２月８日大戦果を挙げ将軍の故郷で祝賀行列を

行ったとのことを参謀が報告すると「その連中がな、

今に俺の家へ石を投げつけに来るよ」と答えたと作

家阿川弘之さんが書いているそうです。 

毎年毎年この１２月８日がめぐって来ますが、改

めて歴史的に未曾有の影響を与えたこの戦争を時

の流れと共に風化させるだけでなく色々な意味で

stop and think すべきと考えます。 

そう言う意味ではＮＨＫも（ドラマ最後の戦犯）、

民放もプログラムを組んで放送していましたね。 

 

会長報告 

三井会員の最愛なるお母様がご逝去されました。

大変報告が遅くなりましたが、心からご冥福をお祈

りし、当クラブより弔意を表したいと思います。 

 

幹事報告 

佐藤信泰 幹事 

１．第４分区次期がバナー補佐の山田修平様（木

更津東ＲＣ）より次年度のクラブ会長・幹事宛に

問合せ等のＦＡＸが届いておりますので、志波会

長エレクトにお渡しします。 

２．訃報 

  上総ロータリークラブ会長田中伸之介氏の御尊



父強様が１２月６日ご逝去されました。謹んでお

悔やみ申し上げます。 

３．例会変更 

富津中央ＲＣ 12/25（木） １２：３０→１８：３０ 

忘年家族夜間例会 

１/１（木） 休会 定款 6-1-c 

1/29（木） １２：３０→１８：３０ 

新年家族夜間例会 

木更津東ＲＣ 1/28（水） １２：３０→１８：３０ 

家族夜間例会 

上総ＲＣ 12/25（木）→12/21（日） 

４．インターネット情報ハイライトよねやま、「友」イン

ターネット速報他が届いていますので回覧します 

 

結婚祝 

 

三井 進・順子 昭和５３年１２月１８日 

一言 

結婚記念日のお祝いをいただき、有難うございま

した。私たち夫婦は結婚して、今年で 31 年となりま

した。おととしは、２９年のところを３０年と間違え妻

の顰蹙をかい、去年は３０周年の記念に「風の抄」

に泊まると宣言したら、年に１度のメンテナンス休館

日に当たる等、トラブル続きでしたが、今年はようや

く平穏な結婚記念日になりそうです。 

最近私たち夫婦は、互いに思いやりを見せ合い、

なかなかいい関係を保っています。これはひとえに

私が円くなり、人間としての幅ができたおかげであ

ろうと自負していましたが、冷静に考えると単身生

活のおかげであるか・・・単身でいて初めてわかる

女房のありがたさ・・・。 

みなさんの中でお悩みの方がいらっしゃるようで

あれば、一度単身生活をお勧めします。 

米山奨学委員会 

永島 強 委員長 

特別寄付１１，１２月分の納期が迫っていますの

で、未拠出の方はよろしくお願いします。 

 

炉辺会合 

高橋裕之 Ｒ情報委員 

 

会員増強について前回の会合以来の進捗状況、

新たな情報等について話し合いをし、具体的成果

を目指してください。 

なお前回同様大貫地区、佐貫地区の２グループ

でお願いします。他地区の方は自由にどちらかに

入ってください。 

 

 

ニコニコＢＯＸ  

須藤 隆 親睦委員 

三井 進 結婚祝を頂いて。 母が９５年の生涯を

全うできたことに感謝して。 

合計 10,000 円 

 

出席報告             原田雅式 出席委員長 

出席１７名 欠席２名 89.47%   前回 89.47% 


